

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Confirman restos óseos en Iztapalapa

FISCALÍA LOCAL

POR HILDA CASTELLANOS

hilda.castellanos@gimm.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México confirmó el hallazgo de restos óseos en un paraje ubicado en inmediaciones del Cerro de las Tres Cruces, alcaldía Iztapalapa, como denunció Ceci Flores, fundadora del colectivo Madres Buscadoras de Sonora.

En un mensaje a medios, Seberina Ortega López, coordinadora general de Investigación Forense y Servicios Periciales, dijo que hasta ahora se han ubicado tres puntos de interés, “donde se localizaron restos óseos humanos, a pie de tierra y algunos semienterrados a una profundidad de menos de medio metro”.

Agregó que “no podríamos hablar de una persona que haya sido enterrada, sino que podría tratarse de restos por separado que se encontraron amontonados”.

“Tienen características áridas, porosas, de diferente coloración, deshidratadas, carecen de partes blandas y son frágiles, lo que nos llevaría a señalar que no son recientes”, dijo.

En tanto, el encargado de despacho de la Fiscalía, Ulises Lara advirtió que el equipo de Madres buscadoras de Sonora, habrían “manipulado los indicios, alterados”.

Al respecto, desde San Luis Potosí, Flores afirmó que “no pueden desvirtuar la verdad, como ocurrió en el crematorio clandestino”, que denunció en los límites de Iztapalapa y Tláhuac.



Foto: Especial

El jueves la activista Ceci Flores denunció el hallazgo.



Audiencia de Gutiérrez de la Torre se aplazó

La audiencia contra Cuauhtémoc "N", *El Rey de la Basura*, tuvo que reprogramarse por la ausencia de una de las representaciones legales de un imputado.

El juez de la sala 15 en el Reclusorio Oriente comentó que sólo se podrá llevar a cabo la audiencia si están correctamente asistidas las representaciones legales de ambas partes.

Sobre la situación de salud y estancia de Cuauhtémoc "N" en el Reclusorio Oriente, sus representantes o defensores legales señalaron que se encuentra bien.

La audiencia será reprogramada sin fecha hasta el momento, en espera de que la autoridad del Poder Judicial de la Ciudad de México la designe, indicaron.

Ricardo Vitela





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS